



還付金詐欺被害が発生!

～「お金が返ってきます」その電話に注意!～

★被害状況★

3月9日(水)西京区内の高齢者宅に区役所職員を名乗る男から、「介護保険の還付金がある。振り込むので近くのATMへ行ってほしい」などと、詐欺の電話でATMへ誘導され、お金をだまし取られる特殊詐欺被害が発生しました。

- ◎ ATMを自分で操作して、相手からお金を受け取ることは絶対できません
- ◎ 役所が払い戻しの手続きのために、電話で連絡することはありません

それは詐欺です!!

STOP!!



◆対策すれば被害は防げます◆



1 官公署からの電話でも、一度切る!

役所や銀行などの職員を名乗る電話でも、一度電話を切り、自分で調べた番号に掛け直してください。

2 日頃から家族と連絡を取るようになる!

家族との絆を深め、不審な電話は、家族に相談しましょう。

3 防犯機能付き電話機を活用する!

通話前、相手に「通話内容を録音する」旨の警告メッセージを流す機能があり、被害防止に効果があります。

4 番号表示サービスを利用する!

非通知や知らない番号には出ないようにしましょう。



ぼくの名前は、でんワンワン! 防犯機能付き電話機を使えば詐欺を防げるワン!

